

学校教育目標「健康で明るく 強く正しく 共に生きぬく子の育成」|2月号 令和6年|2月20日

朝掃除 感謝の気持ちがとてもうれしい! 学校長

保護者の皆様のご支援・ご協力により、2学期の学校行事を無事終えることができました。心より 感謝いたします。

先日、毎朝、校門付近を掃除してくださるシルバー人材センターの方が、「校長先生、6年生の何人かの子どもたちが、いつもきれいにそうじをしてくれて、ありがとうございますと言ってくれてとてもうれしかったので、先生からも褒めてください。市場の子どもはいい子に育っているのでとてもうれしいです。」と言われて、私たち教師もうれしくなりました。

教室はまちがうところだ

12月7日(土)の山田川クリーンエイド作戦により、地域の方々、PTA 役員様でマラソンコースを整備してくださいました。ありがとうございました。12月14日(土)当日、保護者の皆様の熱い声援、小野南中陸上部伴走など多くの方に支えられて水辺の楽校ふれあいマラソン大会が無事に終了しました。 心より感謝申し上げます。

12月2日(月)朝会で「教室はまちがうところだ」の絵本の読み聞かせをしました。一部紹介します。

まちがうことをおそれちゃいけない

まちがったもの(友だち)を わらっちゃいけない

まちがった意見をまちがった答えを ああじゃないか こうじゃないかと

みんなで出しあい言いあうなかでだ

ほんとうのものを見つけていくのだ

そうしてみんなで伸びていくのだ

間違えたら恥ずかしいが、黙っていては、誰も間違えに気づかない。この子はなぜ間違えたのかをみんなで考え、次には同じ間違えをしないように働きかけることが、クラスの仲間を大切にしていることになると話をしました。

【II月·I2月行事】 【II月9日(土)音楽会】

音楽会にたくさんの保護者の皆様、ご参観をいただきありが とうござました! たくさんの方々の支えや保護者の皆様のご協力 のおかげで II 月9日(土)に音楽会を行うことができました。子ど も達の演奏を、保護者様や地域の皆様が、みんなで盛り上げてくだ さって、感謝申し上げます。音楽会の成功をめざして学年・学校が



心一つとなり、斉唱・合唱・合奏した子どもたちの凛々しい姿が輝いていました。保護者の方々もご覧いただき、お寄せいただいたアンケート結果でも子どもたちの意欲や活躍・学び・環境に肯定的な感想をいただいております。今後の参考にさせていただきます。

【II月22日(金)播磨東·北地区算数部会指定算数教育研究大会】







【12月5日(木)5年生・6年生プログラミング学習】





【12月9日(月)4年生エフピコ工場見学】







【12月14日(土)水辺の楽校ふれあいマラソン大会】



水辺の楽校ふれあいマラソン大会にたくさんの保護者の皆様、 ご声援をいただきありがとうござました!

たくさんの方々の支えや保護者の皆様のご協力のおかげで、水辺の楽校ふれあいマラソン大会を12月14日(土)に行うことができました。PTA役員の皆様には、駐車場係やマラソンコースの立番をしていただき、ありがとうございました。子ども達が練習の成果を発揮できたのも、保護者様や学校評議員をはじめ地域の皆様の温かい声援で盛

り上げていただいたからです。心より感謝申し上げます。

1月 8日(水)3学期始業式 II:00一斉下校 9日(木)・10日(金)5校時短縮 17日(金)I・17追悼集会 委員会 PTA 新旧本部役員会 18日(土)北播小学生駅伝カーニバル I9日(日)北播小学生駅伝カーニバル予備日 20日(月)朝会 23日(木)5・6年生プログラミング学習(リモート) 5年生児童会選挙演説会 24日(金)集会 クラブ 25日(土)市場地区地域防災訓練 27日(月)振替休業日

31日(金)3年生小学生珠算大会(リモート)